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Неуклонно выполнять план 
благоустройства города

И;* года в год наш молодой, 
непрерывно растущий город, при
обретаем все более культурный, 
благоустроенный вид. За корот
кое время покрыты асфальтом 
десятки тысяч квадратных мет
ров улиц и тротуаров, вдоль мно
гих улиц вытянулись ровные ал
леи пока еще молодых деревьев 
и кустарников, появилось нема
ло кварталов с полностью благо
устроенной внутридворовой тер
риторией. Только в этом году по
крыто асфальтом 47 тысяч квад
ратных метров улиц и дорог. Но 
проделанное —  это лишь часть 
большой работы.

.Советское государство не жа
леет средств на то, чтобы наш 
социалистический город стал об
разцом культуры, чтобы жителям 
его были созданы все условия 
для плодотворной работы и здо
рового отдыха. Только в нынеш
нем году на благоустройство го* 

,,-лода ассигновано несколько мил
лионов рублей. |

Тем не менее план благоуст
ройства города, яо ряду пунктов 
выполняется «ще неудовлетвори
тельно.

Состоявшаяся в мае этого, го
да ,14 сессия га^дскето Саша 
депутатов грудящихся приняла 
специальное решение «О плане 
благоустройства. города на 
1954-год». В этом решении дан 
подробный перечень работ, ука
заны'конкретные исполнители и 
сроки. Однако отдельные руково
дители сочли, возможным, ссыла
ясь на всяческие «объективные» 
причины, не выполнить ряд 
пунктов решения. Так, 4-й стро
ительный район (главный инже
нер т. Зайрудский) не завершил 
■благоустройство ни одного из трех 
1ЩДУШотргаяых планом скве
ров Сквер возле клуба «Победа» 
стал! уже «притчей во языцех»: 
работы в нем трижды начинали 
и бросали, не закончив. На мно
гий месяцы затянул выполнение 
заказа яа екамейжи для сквера 
механический завод строительст
ва (‘начальник т. Уханов).

Резко отстают работы по ас
фальтированию тротуаров. При 
плане в 27,8 тысячи квадратных 
йет*ров, покрык асфальтом лишь 
3,7 тысячи. Руководители 4-го 
района ссылаются при этом на 
низкое качество поребриков, вы

пускаемых1 главной конторой под
собных предприятий, но сами не 
проявили должной настойчивости 
перед руководством строительства 
в положительном решении этого 
вопроса.

В ближайшие дни начнутся 
осенние посадки деревьев и ку
старников. Их должно быть вы
сажено более 7 тысяч. Однако 
участок, возглавляемый т. Со
ловьевым (4-й район), до сих пор 
не провел почти вика к их подго
товительных работ, хотя, моби
лизовав на это с помощью, гор- 
комхоза и домоуправлений насе
ление, можно было уже многое 
сделать.

До сих пор не завершены ра
боты по водоснабжению и осве
щению поселка индивидуальной 
застройки, из 6 предусмотренных 
планом водоразборных колонок 
установлена лишь одна.

Город наш уже существует не 
первый год, но до сих пор не ре- 

: шей вопрос, о переходе на нор- 
■ мальную нумерацию домов, жнте- 
t ли вынуждены пользоваться 
( крайне неудобной квартальной 
’ системой. Номерники установлен
ного образца давно уже изготов
лены. Оказывается, все дело упи- 

, рается в «принципиальный» спор 
! между УКСом основного предприя
тия и управлением строительст
ва, длящийся уже несколько ме
сяцев, об источниках финансиро
вания работ по подводке электр<ъ 
света к номерникам.

Важное место в деле благо
устройства города занимает воп
рос внутриквартальной плани
ровки, ликвидация недоделок в 
покраске зданий и т. д. Недодел
ки прошлых лет жилищно-строи
тельного управления (начальник 
т. Черняев) по жилым домам и 
благоустройству выражаются в 
сумме свыше 5,5 миллиона руб
лей. Сессия горсовета утвердила 
подробный перечень работ по 
устранению этих недоделок, но 
из всего этого объема выполнена 
мизерная доля. Особенно мало 
сделано по планировке кварта
лов.

Жители нашего города хотят 
видеть его красивым и благоуст
роенным. Они предъявляют за
конные требования к тем, кому 
это поручено. Неуклонное выпол
нение плана благоустройства -— 
дело» первостепенной важности.

День н а ш е г о  г о р о д а
Успехи автотранспортников

Коллектив автотранспортной 
конторы основного предприятия 
настойчиво борется за досрочное 
выполнение годового плана. Ав
тотранспортники оказывают боль
шую помощь колхозникам области 
в дальнейшем расширении кол
хозного производства, заготовке 
кормов, уборке урожая, освоении 
целинных и залежных земель. В 
Кировском районе на перевозках 
зерна нового урожая работает ав
токолонна конторы в составе 
43 автомашин. На подъеме це
линных и залежных земель заня
то около 50 тракторов.

Самоотверженно трудятся и 
автотранспортники, работающие

в городе. Но итогам работы за 
август на Доску почета конторы 
занесено 23 передовика произ
водства. В их числе шоферы тт. 
Быргазов и Ковальчук, газосвар
щик авторемонтной мастерской 
Вовченко, токарь Домбровский и 
шлифовщик Сивцев. Каждый из 
них дал в августе по полторы—  
две нормы.

С такими же! показателями ра
ботают передовые производствен
ники и в сентябре.

Коллектив грузового парка 
сэкономил в августе 5580 литров 
горючего, $ коллектив тракторно
го парка— около! 10.000 литров.

М. Игнатьев.

По полторы годовых нормы
Не жалея сил тру

дятся комсомольцы 
ремонтно - механиче
ского завода строи
тельства. Большин
ство из них показы
вает образцы высо
кой производитель
ности труда, выпол
няя нормы выработ
ки на 150 — 2*Ю и 
более процентов.

Славой лучшего 
производственника 

пользуется среди  
коллектива предпри

ятия секретарь ком
сомольской органи
зации электрообмот
чик Александр Ге
бель. За восемь ме
сяцев он выполнил 
полуторагодовое за
дание и теперь вы
дает продукцию в 
счет второго полуго
дия 1955 года. Та
кие же показатели у 

электрообмотчика 
комсомольце Геор
гия Кураеова, На ягр- 
воде нет ни одного

комсомольца-произ- 
водственника, невы
полняющего нормы 
выработки.

Сейчас молодые 
рабочие завода гото
вятся к достойной 
встрече 37-й годов
щины Великой Ок
тябрьской социали
стической револю
ции. Эту дату они 
решили ознамено

вать хорошими про- 
нзводственными по- 
-дарвамн.

М. Пихайлев.

Передовой водитель
Самосвал ЗИС— 585 быстро

разгрузил раствор на одном из 
объектов первого строительного 
района и, не задерживаясь, на
правился в новый рейс.

— Вот так бы работали все 
водители, как этот, и мы1 бы ни
когда не ощущали перебоев в 
строительном материале, — 1 ска
зал один из молодых рабочих, 
глядя вслед быстро удалявшей
ся машине, которой управлял 
шофер Моисей Израилевич Леви
тин.

Добрая слава идет о передовом 
водителе и в автотранспортной 
конторе строительства, возглав
ляемой т .. Сметаниным, где он 
работает. Нелегко досталась пох
вала коллектива шоферу. Завое
вал ой ее упорным, добросовест
ным трудом, любовью к своему 
делу, высоким сознанием своего 
долга перед строителями.

Передовой водитель т. Леви
тин за восемь месяцев текущего 
года уже выполнил годовое зада
ние на! 117 процентов и сейчас 
трудится в счет 1955 года, опе
режая, как и подобает советским 
людям, время.

— Шофер Левитин не только 
высокопроизводительно трудит
ся, но и бережет свою маши
ну,— говорит начальник конто
ры т. Сметанин. —  Она у него 
постоянно находится в хорошем 
техническом состоянии, чистоте, 
чему могут позавидовать многие 
водители и брать с него пример 

Имеет хорошие. производствен
ные показатели и в целом брига
да водителей, которую возглавля
ет Моисей Нзрайлевнч. Она из 
месяца в месяц перевыполняет 
задания.

А, Волгин.

Бригадир слесарей по ремонту 
! оборудований С, Мулявин (РМЗ)
: выполняет ежедневно задания ка 
I 180— 250 процентов, добился 
высоких показателей но бригаде, 

На снимке: С. Мулявин.
Фото К. Шарова. 
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ВОСКРЕСНИК В ПОДШЕФНОМ  
КОЛХОЗЕ

Но инициативе партийно! 
организации строительно-мон,- 
тажного управления «Тепдо- 
гтрё» в минувший ШХОДШЙ 
день был организован’ вдасряаяпг 
по оказанию помощи в уборже 
урожая подшефному колхозу 
«Ленинский авангард» Кировско
го района.

Яа полевых работах участво
вало более 30 работников управ
ления

Я. АЛАШИЕВИЧ,
секретарь партийной органи-. 

зации «Теплое,трой».

Л екц ия по 
политэкономии

15 сентября в партийной биб
лиотеке горкома ЕПСС для само
стоятельно изучающих политиче
скую экономию была прочитана 
Лекция на тему: «Товарное обра
щение. Товар и деньги».

Лекцию, прочитанную вне,- 
штатным лектором городского 
комитата партии т. Авсамеши- 
вым А. Е., присутствовавшие нра- 
(VI у та л и с большим интересом.'

В. Ьабицыиа 
консультант партбиблшиеки - 

. ГК КПСС,

На площадке жилищно-строительного управления широко развернулись работы по строительству домов аз готовых 
конструкций. Уже воздввг&ются стены первых крушщаввдьных домов, 

НА СНИМКК: площадка крупнопанельного строительства,



-На Всесоюзной
сельскохозяйственной

выставке

п а р т и й н а я  ж и з н ь

Усилить партийное руководство 
комсомольскими организациями

8 павильоне «Урал». Эк
скурсанты из Балашковой 
области осматривают стенд 
с продукцией предприятий 
уральской промышленности.

делегатами
^Всесоюзную сельскохозяйст
венную выставку со дня ее 
открытия посетило около ше
сти тысяч гостей из зарубеж
ных стран. .Среди них-—пред
ставители * стран Европы, 
Азии, Южной Америки, Афри
ки.

Много крестьян и специа
листов сельского хозяйства 
приезжает на выставку из 
,стран народной демократии.
- 13 сентября в Москву, на 
Всесоюзную сельскохозяйст
венную выставку прибыли но- 

^аце сельскохозяйственные де
легации из Чехословацкой 
Республики (глава делегации 
заместитель Министра сель
ского хозяйства Словакии 
Франтишек Кошек) и из Вен
герской Народной Республики 
— во. главе с заместителем ми
нистра земледелия Матиасом 
Сэкей. В составе «тих делега
ций —  специалисты земледе
лия и животноводства, кре
стьяне, работники машинно- 
тракторных станций.

(ТАСС).

Большие задачи, стоящие пе- 
ред комсомолом по коммунистиче
скому воспитанию молодежи, тре
буют усиления партийного руко
водства комсомольскими органи
зациями. Это прежде всего озна
чает, что партийные организации 
должны .систематически и ввали-, 
фицированно направлять деятель
ность комсомольских организа
ций, не сводить при этом свою 
роль к даче общих указаний, а 
заниматься вопросами работы, с 
молодежью, ее учебы конкретно, 
по-еуществу.

К сожалению, партийные орга
низация ряда монтажных контор 
и управлений' глубок  ̂ не вника
ют в работу комсомольских орга
низаций, неудовлетворительно 
руководят ими, что привело к за
пущенности внутрисоюзной и 
массово-политической работы 

1 комсомольских организаций.
Продолжительное время совер

шенно не вникало1 в работу ком- 
1 сомол;ьской организации партбю
ро управления «Электромонтаж», 
где в течение 1953 года и до мая 
1954 г. комитет комсомола во 
главе с . секретарем тj Туробовым 
почти бездействовал.

Вместо кропотливой работы с 
молодежью т. Туробов днем, в i 
рабочее время, занимался своей j 
общеобразовательной подготов- j 
кой, а вечером посещал занятия 
в школе рабочей молодежи. На 
комсомольскую работу у него «не 
оставалось» времени.

Комитет ВЛКСМ во главе с т. 
Туробовым не вел никакой воспи
тательной работы с молодежью. 
Члены комитета и т.' Туробов ред
ко бывали на; объектах,. где: тру-, 
дится молодежь, не интересова
лись ее работой и бытом, поэто
му комитет оказался неспособным 
руководить комсомольцами.

Спрашивается, где же была 
партийная организация во главе 
с секретарем партийного бюро т. 
Потенко, почему, она во-время не 
указала комитету ВЛКСМ на его 
ошибки и недостатки, не помогла 
ему оживить работу комсомоль
ской организации. Все свои «за
боты» о комсомольцах партбюро 
ограничило ходатайством перед 
горкомом ВЛКСМ о переизбрании

секретаря комитета комсомола.
Не лучше обстоит дело и в 

комсомольской организации тре
ста «Спецмойтаж», насчитываю
щей 112 комсомольцев.

Бывший секретарь этой комсо
мольской организации т. Анто- 
шечкин вместо живой творческой 
работы с комсомольцами и несо
юзной молодежью занимался очко
втирательством и пьянством. 
Партийное бюро треста «Спецмон- 
таж», обсуждая в феврале 
1954 г. на своем заседании фак
ты прямого очковтирательства и 
пьянства секретаря комитета 
ВЛКСМ, вместо принятия реше
ния об освобождении т. Антошеч- 
кина от работы лишь поставило 
об этих фактах в известность ко
митет ВЛКСМ строительства. Ко
митет ВЛКСМ строительства и 
его секретарь т. Вьюнов факты 
аморальных поступков т. Анто- 
шечкина принял вначале к све
дению и только через три месяца 
решил освободить его от работы.

Большая ошибка была в этом 
допущена и городским комитетом 
ВЛКСМ, который плохо занимает
ся подбором комсомольских кад
ров. Непонятно, почему горком ■ 
комсомола рекомендовал т. Анто- 
шечкина секретарем комитета 
ВЛКСМ треста «Спецмойтаж 
зная о том, что за' пьянку Анто- 
шечкин был снят обкомом ВЛКСМ 
с работы в аппарате городского 
комитета комсомола.

Слабо работает комсомольская 
организация треста и после из
брания нового секретаря, так как 1 
она попрежнему не ощущает ни- J  
какой помощи со стороны нар- , 
тийного бюро и его-секретаря т. j 
Гнилицкой. Запущена работа це- j 
ховых комсомольских организа- j 
ций.

Цеховые комсомольские орга
низация монтажных управлений 
X» .1 п .\: 2 автотранспортной 
конторы плохо занимаются вопро
сами социалистического соревно
вания и производственной дея
тельности молодых рабочих, про
ходят мимо фактов нарушения 
комсомольцами трудовой дисцип
лины. Комсомольцы Лотов, Махи-
ня и Мень, работающие в мон-!

| тажном управлении № 2, после 
( получения заработной платы 
пьянствуют и по' несколько дней 
не выходят на работу, а комсо
мольская организация никаких 
мер к ним не принимает.

Очень редко проводятся цехо
вые комсомольские собрания. В 
монтажном управлении № 1 за 
8 месяцев проведено только 3 
комсомольских собрания, а в мон
тажном управлении № 2— только 
2 собрания. Протоколы комсо
мольских собраний в СМУ-2 не 
ведутся, решения И планы рабо
ты не составляются.

Зная о крайней запущенности 
работы цеховой комсомольской 
организации монтажного управ
ления «Ns 2, секретарь парторга
низации треста т. Гнилицкая не 
поставила вопрос о ее деятель
ности на обсуждение партийного 
бюро или партсобрания, а парт- 
группорг управления т. Варнав- 
скин вообще не интересовался по
ложением дел в цеховой комсо
мольской организации. Когда у 
пего спросили, обсуждала ли 
партгруппа на своем собрании 
вопрос о состоянии работы комсо
мольской организации и какая 
была оказана ей помощь, он от
ветил: «На1 собрании партгруппы 
вопрос о комсомоле не заслуши
вался, помощь никакая не ока
зывалась». Коротко и ясно!

Со всеми этими недостатками 
надо покончить. Партийные орга
низации должны повседневно за
ниматься вопросами работы ком
сомольских организаций, оказы
вать им необходимую помощь. 
Надо поставить работу таким об
разом, чтобы не только партий
ный актив, но и каждый комму
нист понимал, насколько важно 
сейчас добиться коренного улуч
шения воспитания молодежи. И 
ке только понимал, но и практи
чески участвовал в воспитатель
ной работе с молодежью. Комсо
мольским организациям очень 
важно сейчас помочь в перест
ройке работы, в четком выполне
нии решений XII съезда ВЛКСМ.

И. ЮСУПОВ,
инструктор горкома КПСС.

В исполкоме 
горсовета

Н А Г Р А Ж Д Е Н Ы
П О Ч Е Т Н Ы М И
Г Р А М О Т А М И

Исполком городского Сове
та депутатов трудящихся на
градил группу товарищей ж  
$ктйвное участие в летней оз
доровительной кампании и в 
проведении туристских похо
дов.

В числе награжденных на
чальники пионерских лагерей, 
преподаватели школ, пионер
вожатые, комсомольские руко
водители, физкультурные ор
ганизаторы. Всего— 22 чело
века.

Д Л Я  Л У Ч Ш Е Г О
О Б С Л У Ж И В А Н И Я
ТР У Д Я Щ И Х С Я

В целях обеспечения зубо
врачебной помощью трудя
щихся города, исполком город
ского Совета решил просить 
областной Совет депутатов 
трудящихся1 открыть в 1955 
году в нашем городе специа
лизированную стоматологиче
скую поликлинику.

Г Р У П П А
У Ч А Щ И Х С Я
Г Л У Х О Н Е М Ы Х

При школе № 4 исполком 
городского Совета решил от
крыть группу учащихся глу
хонемых. В ней будут обу
чаться 16 детей,

О Р А Б О Т Е  О Б Щ Е П И Т А
УРСа

Исполком городского Совета 
принял решение об улучшения 
работы общепита УРСа.

Исполком предложил нач. 
общепита т. Ершовой усилить 
контроль за работой столовых, 
буфетов, кафе, ресторана. •

Особое внимание исполком 
уделил разбору Жалоб трудя
щихся.

Исполком обязал начальни
ка УРСа т. Филатова улуч
шить снабжение продовольст
венными товарами предприя
тия общественного питания.

Рассказы о профсоюзных активистах

ПРОФГРУППОРГ
Что могло случиться с кон

тролером Соло довнико вой? —  за
давал себе вопрос Николай Ва
сильевич Богданов, профгруппорг 
бюро1 технического контроля ме
ханосборочного цеха' РМЗ. —  Ра
ботница она честная, не только, 
чтобы прогул —  не в ее харак
тере сделать и опоздание. Зна
чит, что-то неладно в семье. Если 
не придет Завтра — ‘ -надо выяс
нить в чем дело, —  решил он.

Не появилась Солодовникова в 
цехе и на следующий день.

В тот же вечер Николай Ва
сильевич посетил квартиру ра
ботницы. Предположения его под
твердились. Она заболела и на
ходилась в больнице. Вместе с ее 
сыном профгруппорг навестил 
больную, справился о здоровье. 
А когда узнал, что больная вре
менно нуждается в материаль
ной помощи, Николай Васильевич

БОГДАНОВ
добился в цехкоме выдачи ей без
возвратной ссуды.

А сколько уделил внимания 
коллектив контролеру т. Мусихи- 
ной! Когда у нее родился ребе
нок, товарищи по работе препод
несли ей хороший подарок. Это 
замечательная товарищеская за
бота, инициатором которой явил
ся профгруппорг.

Словами благодарности вспо
минает профгруппорга контролер 
т. Яблокова и другие работницы.

—  Чуткий, отзывчивый чело
век, в беде товарища не оставит, 
— так говорят о Николае Василь
евиче рабочие. (

Но среди членов союза' есть и 
нерадивые. Они недобросовестно 
относятся к делу, не дорожат 
честью коллектива. К таким лю
дям профгруппорг нетерпимо от
носится и требует этого и от всех
членов профсоюза. Он воспиты

вает коллектив в духе высокой 
сознательности и ответственно
сти за порученное дело.

Контролеру т. Кудиновой ни
чего не стоило, например, придти 
с опозданием на работу, прогули
ваться по цеху, когда рабочие 
упорно трудились. А когда ей 
сделали товарищеское внушение, 
не обратила внимания и продол
жала нарушать трудовую дисци
плину.

Ее поступки не остались без 
внимания. Они вскоре стали 
предметом обсуждения на собра
нии рабочих, и коллектив под
вергнул Кудинову резкой крити
ке, осудил ее проступки. Это соб
рание послужило хорошим уро
ком и т. Кудиновой, и. тем рабо
чим, которые еще легкомысленно 
смотрели на трудовую дисципли
ну.

Не проходят мимо внимания 
профгруппорга и другие недостат
ки. Из-за халатного отношения к 
делу контролер т. Швачко допу
стила брак в1 работе. Этот случай 
также стал предметом обсужде
ния на собрании рабочих, и »и*

новница понесла заслуженное на
казание.

Николай Васильевич уделя
ет много внимания социали
стическому соревнованию. Он 
его организует между участ
ками, по профессиям. Ведет учет 
выполнения взятых обязательств 
каждым рабочим. Результаты со
ревнования обсуждаются на соб
рании коллектива, придаются 
широкой гласности. Передовики 
производства, контролеры тт. 
Власова, Сказина занесены на 
Доску почета цеха, а т. Груздева 
— на цеховую и заводскую Доску 
почета.

При подведении итогов сорев
нования учитываются все пока
затели. В августе контролеру т. 
Котельниковой поставили невы
полнение взятого ею обязательст
ва только потому, что по своей 
халатности она утеряла личное 
клеймо и пропустила небольшой 
брак в принимаемой продукции.

Творческий, деловой подход к 
организации соревнования дает 
положительные результаты, В 
минувшем месяце, например,

лишь две работницы не выпол
нили взятых обязательств. Боль
шинство же рабочих улучшило 
контроль за качеством принима
емой продукции. У таких работ
ниц как тт. Строт, Кузнецовой, 
Груздевой, Власовой, Сказиной, 
Путанной и Катинковой не было 
случая, чтобы в принятой ими 
продукции оказался брак.

Работники технического конт
роля умеют хорошо - трудиться и 
культурно отдыхать. Нередко 
можно видеть, как они коллек
тивно посещают кино или ходят 
на концерты.

Улучшение деятельности проф
группы повысило ее авторитет. 
Здесь все рабочие являются чле
нами союза, аккуратно платят 
членские взносы и большинство 
из них принимает участие в об
щественной работе.

—  Доверие коллектива,— гово
рит Николай Васильевич Богда
нов,— это высокая честь.

И он стремится оправдать это 
высокое доверие коллектива 
практическими делами.

М. Капустин.
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Совещание передовиков строительства
На днях в клубе «Строитель» 

состоялось совещание передови- 
коц строительства. С докладом 
о задачах по распространению 
опыта передовиков и внедрению 
новой техники выступил замести
тель главного инженера управ
ления строительства т. Алешин'.

Отметив, что строители наше
го города принимают активное 
участие во всенародном социали
стическом соревновании, доклад
чик говорит о громадном значе
нии для дальнейшего роста про
изводительности труда постанов
ления партии и правительства о 
дальнейшем развитии сборных 
железобетонных конструкции и 
деталей для строительства.

Особенно большое применение 
новые методы производства в но
вые методы труда найдут на 
строительстве предприятий и жи
лых домов в нашем городе. На 
стройке началось внедрение
крупнопанельного строительст
ва, Оно в недалеком будущем по
лучит еще большее распростране
ние. Большинство домов, к строи
тельству которых приступят в 
конце этого года и в начале 
1955 года, будут возводиться ме
тодом крупнопанельной и крупно
блочной сборки.

Указав на достижения ряда
передовых рабочих, в том числе 
бригад штукатуров тт. Стулина, 
Ремезовой. Губы, каменщика т. 
Симоненко, шоферов тт. Соболева, 
Яковлева и других, т. Алешин 
говорит о необходимости более 
широкого распространения их
опыта, о необходимости усилить 
внимание к механизации строи
тельный работ, улучшить их ка
чество. Многое еще предстоит 
сделать для! улучшения использо
вания механизмов и машин, осо
бенно авто'грайешрта.

Новые резервы повышения 
производительности труда вскры
вают рационализаторы, которые 
только в аыаешнем году уже 
сэкономили свыше 1 миллиона 
гоеуДарс?венных средств. Этому 
Важному делу необходима новее- 
дневная поддержка со стороны 
начальников участков, произво
дителей работ.

Большое значение для даль
нейшего развертывания строи
тельных работ имеет работа ты
ла производства — 1 подсобных 
предприятий, снабженческих ор
ганизаций.

Тов. Алешин говорит о том, 
что коллектив строителей за го
ды работы в городе накопил зна
чительный производственный 
опыт, имеет все возможности ра
ботать лучше, чем в настоящее 
время, еще более повысить тем
пы и качество работ на пуско
вых объектах и строительстве 
жилых домов социалистического 
города.

Выступавшие в прениях уча
стники совещания указывали на 
то, что передовикам производства 
не всегда создаются необходимые 
условия для высокопроизводи
тельного труда. Начальник уча
стка т. Смирнов, предъявил 
серьезную претензию снабженче
ским организациям, не поставля
ющим на участок ряд строитель
ных материалов. Он также ука
зал на плохое качество работы 
бригад из монтажной конторы 
№ 15, особенно по подводке в 
новые дома водопровода и кана
лизации. Электрик т. Уваров так
же говорил о том, что передовые 
рабочие зачастую не имеют воз
можности выполнить взятые на 
себя обязательства из-за плохого 
обеспечения необходимыми мате
риалами.

Тов. Дашков (1-я автотранс
портная контора) в своем высту
плении остановился на необхо
димости дружной работы коллек
тивов, взаимной товарищеской 
поддержки. Однако, на практике 
еще встречаются случаи, когда 
заводы-поставщики недобросо
вестно относятся е заказам. Не
давно в автотранспортную кон
тору со второго авторемонтного 
завода прислали машину с радиа- ] 
тором, в котором было запаяно 
свыше ста трубок.

Начальник производственно- 
технического отделения 1 -го рай-! 
она т. Иоффе говорил о больших 
перспективах строительства, об 
овладении новыми методами. Он

отметил необходимость более ши
рокой механизации, в частности 
погрузочно-транспортных работ, 
а также о необходимости систе
матического обмена опытом ра
боты передовых производствен
ников, лучших участков.

Главный инженер строитель
ства т. Зурабов в своем выступ
лении говорил о качественных 
изменениях в работе коллектива, 
о том, что за последние годы 
строители научились работать 
более оперативно и культурно, с 
меньшими трудозатратами. Этот 
опыт, несомненно, пригодится при 
дальнейшем развертывании ра
бот второй очереди. Большие и 
сложные задачи, которые пред
стоит решать коллективу, требуют 
более внимательного отношения к 
тылам производства, к цехам-за- 
готовителям, более инициативной 
и слаженной работы каждого 
строительного1 коллектива.

Участники совещания приняли 
обращение ко веем рабочим, ин
женерно-техническим работникам 
и служащим строительного уп
равления с призывом еще шире 
развернуть борьбу за выполнение 
годового плана, за дальнейший 
рост производительности труда.

Серьезным недостатком сове
щания было то, что хотя многие 
из выступающих, в том числе и 
сам докладчик, говорили о необ
ходимости распространения пере
дового опыта, но сами не приво
дили конкретных примеров из 
практической деятельности пере
довиков производства, в лучшем 
случае называя только их фами
лии, да проценты выполнения 
плана.

От организаторов подобных со
вещаний и в первую очередь от 
ностройкома строительства нуж
но ожидать иной, более тщатель
ной подготовки, не только гово
рить о необходимости повышения 
производительности труда, увели
чения темпов строительных ра
бот и повышения их качества, 
но и чаще предоставлять возмож
ность передовым рабочим вы
ступать с? трибуны, рассказывать 
о том, каким образом, какими 
методами они добиваются этого.

Из последней почты

Механизированный прорыв1
Наш элевтроремонтный цех 

занимает предоставленную ему 
территорию согласно заключен
ному с основным предприятием 
договору. Долго шла словесная 
перепалка, кому же работать на 
этой территории, между руково
дителями управления энергосис
темы и руководителями «Элект
ропривода». Наконец, товарищам 
из УЭС словесные доводы пока
зались мало убедительными и они 
перешли в наступление иными 
средствами.

«Генеральным штабом» по под
готовке «операции» руководил т. 
Бычков. «Группу прорыва», под-

крепленную автокраном, возглав
л ял  начальник цеха УЭС, секре- 
. тарь парторганизации т. Лари
чев. X

После тщательной подготовки, 
выбрав удобное время, «группа 
прорыва» во главе с т. Лариче
вым приступила к наступатель
ным действиям. Вторгшись на 
территорию электроремонтного 
цеха она стала завозить свое обо- 

I рудование, самым бесцеремонным 
! образом убирая все, что попада- 
j лось до пути. Таким образом, ра- 
I бота электроремонтников, вьшол- 
! кяющих срочный заказ,
; сорвана.

Когда попытались разыскать 
т. Финенко, его не нашли, глав
ный инженер т. Ярополов на 
просьбу вмешаться, стал пожи
мать плечами, говоря: «Не впу
тывайте меня в это дело», а за
меститель секретаря парткома т. 
Клименко, отмахиваясь, воскли
цал: «Сами разберутся, нам не
когда, нам завершающей фазой 
заниматься нужно...».

А между тем «наступление» 
продолжается...

Когда же нам дадут возмож
ность спокойно работать?

Г. Казакевич,* 
начальник участка 

«Электропривод».

По следам наших выступлений 

„Личная жизнь Александра Анфиногенова"

Московский планетарий регулярно проводит лекции, докла
ды и беседы на естественно-научные и научно-атеистические те
мы. Агитмашины планетария часто ькезжают в районы Москов
ской области.

НА СНИМ КЕ: сотрудник Московского планетария Д.Ф. Ки
селев проводит в колхозе имени Кирова Истринского района бе 
седу на тему «Строение вселенной».

Под таким, названием в газете го поведения со стороны работни- 
«Звамя коммунизма» № 104 был ка УКС-а основного предприятия
помещен фельетон, в котором го
ворилось о систематическом пьян
стве и других фактах аморально-

коммуяиста т. Анфиногенова.
Заместитель секретаря партко

ма т. Клименко сообщил, что ре

шением партийного собрания 
Анфиногенов за пьянство и амо
ральные поступки исключен аз 
партии.

Новости
"науки и техники

Сквозь тысячелетия
Деревня Пуландянь в юж

ной Маньчжурии расположе
на среди высоких гор. Лет 30 
тому назад здесь разразился 
сильнейший ливень. Ринув
шиеся с roij потоки воды раз
мыли поля и сады. Под кор
нями вековых деревьев, на 
глубине более двух метров, 
обнажился древний торф, об
разовавшийся1 задолго до на
шей эры,

Первыми прибежали посмот
реть1 на необычное зрелище 
деревенские ребята. Разгля
дывая древний торф, они уви
дели в нем какие-то орешки, 
похожие на семена лотоса.

Ботаники заинтересова
лись: к какому растению мог
ли принадлежать эти семена? 
По определению специали
стов, семена пролежали в тор
фе несколько тысячелетий.

Казалось бы, бесполезно 
пытаться определить вид это
го растения путем проращива
ния. До последнего времени 
считалось, что из всех расте
ний на земном шаре дольше 
всех сохраняют всхожесть бо
бовые культуры. Семена не
многих из этих растений дают 
всходы спустя 200——250 лет. 
В этом убедили посадки се
мян, найденных археологами 
при раскопке старинных по
селений. Но семена, пролежав
шие в земле много веков, на
верное, давно утратили всхо
жесть,

И все же пытливые бота
ники решили испытать най
денные семена. Прежде чем 
положить их в почву, орешки 
погрузили на несколько часов 
в раствор серной кислоты, 
чтобы размягчить твердую 
скорлупу и дать влаге доступ 
в семечку. Затем их посеяли.

И как это ни удивительно, 
скоро появились всходы, ко
торые превратились потом в 
крупные растения. На стебле 
каждого из них распустился 
цветок, очень похожий на цве
ток современного маньчжур
ского, лотоса.

Лотоо —  водное растение с 
большими розовыми цветами 
и широкими листьями, напо
минающими китайский зон

тик. Листья лотоса покрыты 
слоем воска, благодаря кото
рому, они не тонут и, даже 
находясь в воде,’ остаются су
хими.

За такое редкое качество 
народы древней Индии счита
ли это растение священным и 
изображали Будду сидящим на 
цветке лотоса.

Растет лотов; в Китае, Япо
нии и Южной Азии. В нашей 
стране ок встречается в усть
ях Волги и Аракса. В Ленин
граде им любуются Посетите
ли оранжереи Ботанического 
сада Академии! наук СССР.

В знак дружбы .китайские 
ботаники подарили научным 
сотрудникам Ботанического 
сада несколько семян ископа
емого лотоса. Здесь семена 
также подвергли обработке, 
а затем посеяли. Одно семеч
ко ;погибло, из другого хотя и 
проклюну^ росток, но завял; 
а из третьего поднялось рас
тение. К концу лета! на нем 
распустились два цветка, во
круг которых на воду легли 
двадцать листьев-зонтиков, 
каждый диаметром в пол- 
метра.

Выросший в Ленинграде
ископаемый лотос, во всем 
напоминает современный, рас
тущий в Маньчжурии. Но, 
несмотря на внешнее сходст
во,, —  это другой вид расте
ния, давно вымершего на на
шей планете. Поэтому изуче
ние его представляет для 
специалистов большой ин
терес.

Ботаники под руководств
вом недавно умершего чле- 
на-коррепюндента Акаде
мии наук СССР профессора
А. Н. Криштофовича, круп
нейшего знатока ископаемых 
растений, пристально наблю
дали за его развитием.

Благодаря дружбе с китай
скими учеными, ленинград
ские ботаники получили воз
можность познакомиться с) та
ким редким и интересным 
явлением природы, как семе
на, сохранившие жизнь в те
чение тысячелетий.

Журнал «Знание— сила»
Ws 8. 1854 год.
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Почему Игорь Евдокимов 
остался вне школы

Первого сентября на крыльце j (директор школы решила посту- 
школы № 13' сидел мальчик лет , пить «принципиально»), 
одиннадцати. Он с завистью nor- J Начал ходить Игорь, уже на 
лядывал на входящих учеников, j этот раз со своим дядей, по всем

Из дверей школы вышли две 
женщины, одна из них-—заведу
ющая школой т, Коновалова.

—  Ты почему здесь сидишь? 
— спросила она мальчика,— ты 
у нас учишься?

—  Нет, я учусь в четырнад
цатой школе,— ответил он...

Отец Игоря Евдокимова уже 
около полугода лежит в больнице, 
в областном городе, брат Генна
дий —  комсомолец, уехал на 
целинные земли, и живет маль
чик у своей сестры.

Приходит Игорь к директору 
школы № 13 т. Коноваловой и 
просит записать его в пятый 
класс.

—  Постой, а я ведь тебя виде
ла, —  вспомнила директор,— ты 
же говорил, что учишься в шко
ле № 14.1

—  Мне было стыдно...
—  Нет, я тебя не запишу, у 

мест нет,—«последовал ответНас

школам. В школе M  14 директор 
т. Егорова сказала:

— Мы не обслуживаем квартал 
2 1 .

Такой же ответ получил Игорь 
и в школе № 2 от ее директора 
т. Абдуллиной.

Долго скитался так он из шко- 
ль< в школу. Вместо того, чтобы 
узнать, почему мальчик не учит
ся, вникнуть в существо дела, 
школьные работники бездушно 
подошли к, судьбе Игоря Евдоки
мова, заставляя его ходить из 
школы в ШКОЛУ/

Только по настоянию горкома 
партии он все же был принят в 
пятый класс школы К: 13.

Этот печальный, случай не
вольно вызывает вопрос: пра
вильно ли понимают некоторые 
директора школ свои задачи по 
проведению в жизнь закона о 
всеобщем обучении?

Л, Алексеев.

На кубок города по футболу
Розыгрыш кубка города по 

футболу вступил в решающую 
фазу'. В минувшее воскресенье 
на городском стадионе состоя
лась игра между командами кол
лектива т. Низяева и постройко- 
ма. Встреча закончилась ничей
ным результатом и лишь в доба
вочное время команда постройко- 
ма забила два мяча, одержав по
беду со счетом 2:0, и вышла в 
полуфинал.

14 сентября на стадионе 
Встретились в четверть финале

команды техникума и ремонтно- 
механичее-кого завода. Молодые 
игроки команды техникума, про
демонстрировали дружную игру
и волю к победе. Они 
заслуженного успеха, 
встречу со счетом 4 :1 
вышли в полуфинал.

В ближайшее) время 
постройкома и техникума 
тятся в полуфинале.

Ю. Пери,
судья И категории.

дооилиеь 
выиграв 
и также

команды 
встре-

Подготовка к соревнованиям
но классической борьбе

Спортсмены города готовятся к второразрядники Щербаков, Пу- 
участию в соревнованиях сбор- гаев, Воропаев.
них команд по классической 
борьбе, которые состоятся 19» 
сентября. В состав сборной? 
команды включены сильнейшие1 
борцы города перворазрядники 
Терехов, Пережогин, Татаринов и

Победители соревнований бу
дут включены в состав сборной 
команды области для участия в 
зональных соревнованиях.

И. Моглиценко.

Вы ступление  
Пьетро Ненни  

в Болонье
РИМ. (ТАСС). Как сообщает 

агентство Днса, генеральный 
секретарь Итальянской социа
листической партии Пьетро 
Ненни, выступая в Болонье на 
национальном празднестве газе
ты «Аванти», осудил стремле
ние итальянского правительст
ва делать ставку на вооруже
ние Германии вопреки провалу 
договора о «европейском обо
ронительном сообществе».

«Вооружить расколотую Гер
манию,—сказал Ненни, — зна
чит толкнуть немцев на путь 
милитаризма, значит поощрять 
мрачные мечты о единстве с 
помощью войны и реванша, ко
торые владеют умами еще мно
гих людей в Германии. Мы не 
хотим политики злобы и реп
рессий в отношении немцев, но 
мы и против политики забве
ния».

Пьетро Ненни подчеркнул на
стоятельную необходимость 
«вступления на новый путь, ко
торый может быть лишь путем 
объединения Германии и путем 
безопасности Европы. Следова
тельно, необходимо, чтобы че
тыре державы немедленно во
зобновили совещание, прерван
ное в Берлине, и чтобы Запад 
и Восток сделали друг другу не
обходимые уступки для того, 
чтобы создать возможность объ
единения Германии. Необходи
мо, чтобы европейские государ
ства совместно определили ус
ловия и средства достижения 
безопасности Европы путем 
одновременного и контролируе
мого сокращения вооружений».

Ненни указал, что нынешнее 
итальянское правительство не
способно проводить независи
мую внешнюю политику. Оно 
не в состоянии разрешить внут
ренние проблемы, к которым 
оно подходит со своих «изби
тых позиций антикоммунизма».

Ненни сказал в заключение, 
что социалистическия партия 
готова «не только вести пере
говоры» с новым руководством 
хрястианеко - демократической 
партии, «но и взять на себя от
ветственность за такой полити
ческий сдвиг, какого мы уже 
давно желаем в интересах стра
ны» »

Достижения первого года 
первой китайской пятилетки

Против вмешательства США 
во внутренние дела 
латиноамериканских 

стран
МОНТЕВИДЕО. (ТАСС). В 

Монтевидео прибыл помощник 
государственного секретаря 
С Ш А по межамериканским де
лам Холлэнд, совершающий по
ездку по странам Латинской 
Америки.

Уругвайская общественность 
выражает протест против при
езда Холлэнда. Газета «Хусти- 
сна» указывает, что Холлэнд 
является одним из организато
ров государственного переворо
та в Гватемале. Его приезд в 
Уругвай, пишет газета, связан 
с осуществлением военного сог
лашения между СШ А и Уруг
ваем.

П ЕКИН . (ТАСС). В китайской 
печати опубликовано сообщение 
государственного статистическо
го управления КН Р о результа
тах развития народного хозяйст
ва и выполнения государствен
ного плана за 1953 год.

Газета «Женьминьжибао» в 
передовой’ статье, посвященной 
достижениям китайского народа 
в 1953 году, пишет, что эти до
стижения первого года китай
ской пятилетки знаменуют собой 
крупный шаг Китая на пути 
осуществления социалистической 
индустриализации и социалисти
ческих преобразований в стране.

Одним из важных итогов вы
полнения государственного пла
на развития народного хозяйст
ва за истекший год, указывает 
газета, является расширение 
промышленного строительства и 
увеличение объема промышлен
ной продукции. Удельный вес 
современной промышленности в 
валовой стоимости всего про
мышленного и сельскохозяйст
венного производства увеличил
ся в 1953 году до 31 процента 
по сравнению с 28 процентами 
в 1952 году. 42 процента всей 
промышленной продукции в 
стоимостном выражении состав
ляло производство средств про
изводства. В истекшем году 36 
крупных промышленных объек 
тов полностью или частично 
вступили в, строй. По валовой 
стоимости продукции уровень 
промышленного производства 
возрос по сравнению с предыду
щим годом на 33 процента, в 
том числе по государственному 
сектору на 40 процентов. Не
смотря на серьезные стихийные 
бедствия, сельскохозяйственное 
производство Китая также не
сколько увеличилось по сравне
нию с предыдущим годом.

Другим важным результатом 
успешного выполнения народно
хозяйственного плана 1953 го
да, пишет газета, явился даль
нейший рост социалистической 
экономики Китая, а также до
стижения в области проведения 
социалистических преобразова
ний в стране. Доля государст
венной промышленности в об
щем промышленном производст
ве страны составила в стоимо
стном выражении 53 процента 
против 51 процента в 1952 го
ду; доля кооперативного и сме
шанного секторов промышлен-,

ности выросла с 8 до 9 процен 
тов. Число кустарных производ
ственных кооперативов увели
чилось на 43 процента, а вало
вая стоимость их продукции на 
76 процентов. В сельском хо
зяйстве число производственных 
кооперативов выросло с 3.663 
в 1952 году до 14.900 в 1953 
году. В оптовой торговле удель
ный вес государственных и коо
перативных торговых организа
ций увеличился с 64 до 70 про
центов.

Неуклонный рост социалисти
ческой экономики, указывает 
«Женьминьжибао», обеспечил 
дальнейшее укрепление и раз
витие народно-демократического 
строя КНР и укрепил материаль
ную базу, необходимую для пе,- 
рехода страны к социализму.

В  результате развития про
мышленного и сельскохозяйст
венного производства значитель
но повысились материальное 
благосостояние и культурный 
уровень жизни народа. Число 
рабочих и служащих во всех 
отраслях народного хозяйства 
КН Р увеличилось примерно на 
15 процентов. Заработная плата 
трудящихся государственных 
н смешанных предприятий вы
росла на 5 процентов. Государ
ство построило для рабочих и 
служащих новые жилые дома 
общей площадью в 12 миллио
нов квадратных метров. Кре
стьяне получили ссуды от госу
дарства на сумму 12 триллио
нов юаней, что на 40 процен
тов больше, чем в 1952 году. 
Значительные успехи достигну
ты в области развития транспор
та, народного образования и 
здравоохранения.

Для дальнейшего успешного 
движения вперед, пишет в за
ключение газета, необходимо 
всемерно увеличивать выпуск 
продукции и повышать ее каче
ство, активно осуществлять со
циалистические преобразования 
в сельском хозяйстве, Кустар
ной промышленности, частной 
промышленное™ и торговле, 
необходимо использовать все 
скрытые резервы для развития 
общественного пронзвеДства. 
продолжать развитие товародбо-' 
рота и стабилизацию рынка. 
Одной из важнейших задач тру
дящихся является также осуще
ствление строжайшего режима 
экономии.

Бюджет США на 1954—1955 финансовым год
ВАШ ИНГТОН. (ТАСС). Вюд-1 ны в текущем финансовом году

Чувашская АССР. Многие труженики сельского хозяйства 
республики уже побывали на Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставке. Недавно возвратилась из Москвы лучшая доярка 
колхоза, имени) Буденного Ядрииского района А. С. Селиванова. 
В минувшем году она надоила по 3.200 литров молока от каж
дой закрепленной за ней коровы, а в этом году обязалась на
доить по 3.600 литров. Много нового узнала А. С. Селиванова 
на выставке — • есть о чем рассказать в родном колхозе.

На снимке; А. С. Селиванова делится с доярками своего 
колхоза впечатлениями о поездке; на Всесоюзную сельскохозяй
ственную выставку.

Фото Б. Мясникова. Прессклише ТАСС.

Тайфун над Японией
Ш АН ХАЙ . (ТАСС). Как со

общило токийское радио, над 
Японией пронесся тайфун, от 
которого пострадало 35 префек
тур западной части страны.

По данным полицейского уп
равления, в результате тайфуна 
погибло 36, бесследно исчезло 
57 и ранено 132 человека. За
топлено и снесено водой 135 
тысяч домов, нанесен ущерб 
195 тысячам циобу (1 циобу 
равен 0,99 га) полей. Кроме 
того, повреждено 400 судов. 
Общее число пострадавших до
стигает 166 тысяч человек.

По сообщению управления 
государственных железных до
рог, в результате стихийного 
бедствия в 26 пунктах страны 
прекращено железнодорожное 
сообщение.

жетное бюро при президенте 
СШ А опубликовало обзор при
нятого конгрессом бюджета 
СШ А на 1054— 1955 финансо
вый год, начавшийся 1 июля.

«При составлении бюджета,— 
отмечается в обзоре,—нужды 
национальной обороны продол
жали играть первостепенную 
роль». Из общей суммы расхо
дов в 63.968 миллионов долла
ров 41.900 миллионов долла
ров составят прямые военные 
расходы.

Как показывает одна из диа
грамм обзора, 66 центов из 
каждого ассигнованного долла
ра бюджета будут израсходова

на прямые военные дужды.
По Сравнению с военными 

ассигнованиями расходы на 
нужды населения составят 
весьма незначительную часть 
бюджета. Ассигнования на со
циальное обеспечение, бытовые 
нужды, здравоохранение, соста
вят 1.935 миллионов долларов; 
на просвещение— 337 миллио
нов долларов.

Бюджет СШ А «а 1954 — 1955 
финансовый год предусматрива
ет дефицит в 4.655 миллионов 
долларов. Государственный 
долг СШ А к концу текущего 
финансового года составит 
274.500 миллионов долларов.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

УЧЕБНЫЙ КОМБИНАТ СТРОИТЕЛЬСТВА
производит набор на 6-месячные курсы нормировщиков- 
строителей с отрывом от производства.

На курсы принимаются лица мужского пола, имею
щие законченное среднее образование.

Лицам, направленным подразделениями строитель
ства, сохраняется на время обучения их должностной оклад 
или тарифная ставка. Лица,принятые на курсы со стороны, 
обеспечиваются стипендией.

Окончившие курсы нормировщиков будут направле
ны на работу в одно из подразделений строительства или 
других строек Главка.

Заявления принимаются до 23 сентября. Начало за
нятий с 1 октября.

За справками обращаться в учкомбинат строитель' 
ства (поселок Восточный) в часы занятий.
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